



Kommunalwahl am 14. März

08.03.2021 Pressemitteilungen FB3_Recht_Aufsicht_Ordnung_Verkehr

Wahl-Infos online

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger haben die Möglichkeit, sich am 14. März über die Trendergebnisse der Kreistagswahlen online zu informieren. Am Wahlabend werden wegen des Wahlsystems, welches Kumulieren und Panaschieren ermöglicht, nur Trendergebnisse ermittelt werden können. Die genaue Auszählung erfolgt dann in den folgenden beiden Tagen.

Mit den ersten Trendergebnissen für den Kreistag ist frühestens gegen 19 Uhr zu rechnen. Diese können dann direkt auf der Homepage des Kreises unter www.werra-meissner-kreis.de eingesehen werden.

Die weiteren Ergebnisse aus den Kommunen können auf den Seiten des Statistischen Landesamts unter

<https://statistik.hessen.de/zahlen-fakten/kommunalwahlen>

sowie auf der Sonderseite des Hessischen Rundfunks unter

<https://www.hessenschau.de/politik/wahlen/kommunalwahlen>

eingesehen werden.